



ENGLISH NOW! SPRING 2022

NEWSLETTER FOR OUR STUDENTS...

”子供が英語を楽しんでくれない！どうすればいい？”

太郎くんはもう英語の授業に行きたがらないですか？宿題をするのを避け、英語を使って話したいとも思わなくなってしまいましたか？おそらく、太郎くんは「ハネムーン後のスランプ」の状態に陥ったのでしょう。まず最初に言えることは、この状態になってしまったと慌てる必要はありません。これはよくあることで、子供も大人も言語を勉強するほとんどの人が経験します。自分と向き合い、少し笑うことでリラックスをし、太郎くんがスランプから抜け出し、そのうちまたすぐに英語を楽しむことができるでしょう。私たちもお手伝いします。

スランプという障害を克服するための最初のステップは、問題が何であるかをしっかり理解することです。では、ハネムーン後のスランプとは何でしょう？幼い太郎くんが新しい言語を学び始めるとき、とても簡単なことから始めます。まずはいくつかの単語を覚えていき、それからその単語を使ってフレーズを学んでいきます。そうすると、「聞いて、お母さん！英語で挨拶できるよ！」と、とても楽しそうに報告してくれるようになります。このように最初の頃は、新しい知識を積んでいき、大きく上達していく様子をとてもわかりやすく観察することができます。しかし1年後には、それぞれの新しい単語に大きな違いはなくなり、新しいフレーズを覚えて使っていくことがどんどん難しくなっていきます。太郎くんはもう英語で挨拶したいだけではありません。今では、学校での出来事、お気に入りの趣味、宿題がどれほど嫌いかについて話したいと思っています。しかしながら、太郎くんの英語力ではそれらのことを簡単に話すのにはまだまだ十分ではありません...

この時点で、太郎くんは英語で話せる自分の限界と直面し、さらにこれから学ぶべきことがどれだけ残っているか気づくようになります。この気づきがやる気を失くさせてしまい、もはや実際にはもう進歩していないのではないかと感じてしまいます。これが多くの生徒の英語を勉強するモチベーションを下げてしまう原因の一つとなります。この状態を、ハネムーン後のスランプといえます。では、太郎くんがまた英語を楽しく勉強ができるようになる手助けとして私たちに何ができるのでしょうか？最も簡単な方法は、勉強方法を、普段楽しんでできるものに変えることです。そうすることで、自然と学ぶことができます。

ここにお勧めの方法を紹介します。まず、英語を楽しむということが重要となります。遊びを通じて、勉強するのに良いゲームとは何でしょう？ボードゲームは英語を学ぶのに最適だけでなく、家族全員と楽しむことができます。例として、スクラブルがお勧めです。アルファベットの文字が書かれたタイルをボードに置いて、単語を作っていきます。単語をより長く、使うアルファベットがより稀なほど、多くポイントを獲得できます。とても楽しく、スペリングスキルと語彙を学べる優れた方法の一つです。上級レベルまたは年上のお子様には、「一度に一言」のゲームをお勧めします。このゲームの目標は物語を作ることですが、一人一度に一単語ずつしか文に足すことができません。次の人の順番にまわり、それを繰り返していきます。子供たちが知っている単語を使いながら、創造をふくらませて物語を作っていくという方法です。ここから様々な面白い話ができるのは言うまでもありません！また、少し挑戦的になりますが、好きな曲を選んで、歌から学ぶことも素晴らしい方法です。学校やお店に行く途中の車の中、または公園を散歩しているときに、歌うことができるような記憶に残りやすい振り付けとメロディーの音楽は、実際に何かを「学ぶ」ということに集中することなく、子供が体を動かして楽しみながら学んでいくことができます。歌を通して、イントネーションや発音を練習することができます。語彙力も増やすこともできます。

日本では、勉強をするということをとっても真面目に受け止めることがあります。幼い太郎くんは学校でも、そしておそらく塾等でもすでにたくさん勉強することでいっぱいになってしまっているでしょう。ですので、お家や家族と一緒にいるときは、すべて楽しむことが肝心になります。一緒に面白おかしく笑うことも良いことです。間違いを恐れずに、どんどん英語を使うことを試していきましょう。太郎くんが間違えてしまっても、それが面白く、楽しく、記憶に残る出来事となれば、その経験が学ぶことの手助けとなります。自分自身のなかにいる「太郎くん」と向き合い、見つめ直してみましょう。ボードゲームをしたり、車の中で歌ったりすることは、ほんの始まりに過ぎません。世の中にはまだまだ試す価値のあるゲームや楽しく学ぶ方法がたくさんあります。すぐに、お母さん、お父さん、太郎くん、そして兄弟も、ネイティブのように「英語を話す」ようになるでしょう！

ギジオン・ローズ



Parking Lot

駐車場のご利用について

駐車場はご送迎のお車で大変混雑いたしますので、お子様が駐車場内を走り回ったり、車止めの石を使って遊ぶことがございませんようくれぐれも

ご注意ください。

安全な環境づくりのためご理解、ご協力のほど何卒よろしくお願いたします。



School information!

感染症対策

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、生徒さま、保護者さまを含め皆さまにマスクの着用をお願いしております。また、受付には手指消毒用のアルコールをご用意しております。

当スクールはいばらきアマビエちゃんに登録しており、受付やエントランス、掲示板にQRコードを掲示中ですのでぜひご利用ください。安全な環境づくりのためご理解、ご協力をよろしくお願いたします。

